

Nous sommes arrivés le mercredi 3 mai après un voyage en avion de Nantes à Madrid puis de Madrid à Almería où les parents de certains correspondants sont venus nous accueillir et nous ont emmenés rencontrer leur enfant au collège Maestro Padilla. Après un accueil chaleureux, les élèves sont partis directement dans les familles pour l'après-midi.



Jeudi nous avons découvert la ville d'Almería avec un passage par son musée archéologique et une balade au Cable Inglés, un ancien chemin de fer qui servait à transporter les matériaux des roches jusqu'aux bateaux de commerce. Ce chemin de fer a été utilisé jusque dans les années 1960 et permet aujourd'hui d'avoir une vue panoramique sur la ville d'Almería et son port.



Vendredi nous sommes partis pour une longue et magnifique journée à Grenade, où les élèves ont découvert la Alhambra et le quartier gitan, le Sacromonte. Nous avons découvert, émerveillés, l'architecture arabo-andalouse du palais des sultans « nazaries », dynastie qui a dominé le sud de l'Espagne jusqu'en 1492 et nous avons visité les « cuevas » éloignées du centre de Grenada où les familles gitanes se sont installées au cours de l'histoire et où le flamenco est né.



Après un week-end estival où chaque élève a profité de la bonne ambiance espagnole auprès des familles d'accueil, nous nous sommes retrouvés de nouveau à l'établissement Maestro Padilla. Ainsi, le lundi 8 mai, après avoir assisté à un cours de français, les élèves et leur correspondant ont participé à un atelier de peinture afin de créer deux fresques identiques pour chacun des établissements sur le thème qui nous rassemble : « Plastique à la loupe ».



Le soleil et la bonne humeur sont au rendez-vous depuis le premier jour et les élèves ont pu profiter du week-end pour découvrir davantage la région et faire leur première baignade de l'année.

